

par la voie de négociations ont été accomplis à la demande et avec l'assentiment du ANC (Conseil national des Africains) sous la direction de Mgr Muzorewa. Le Nigéria s'engage fermement à continuer d'appuyer les mouvements de libération pour prouver à M. Vorster que l'Afrique du Sud n'a intérêt, ni à maintenir une armée au Zimbabwe, ni à aider Ian Smith à se soustraire aux sanctions des Nations-Unies, ni à poursuivre sa politique d'apartheid.

Je profite de l'occasion pour témoigner notre reconnaissance au Gouvernement canadien pour la compréhension et l'appui qu'il a toujours fournis à la cause de la lutte pour la libération en Afrique."

A Ouagadougou, le ministre des Affaires étrangères, M. Saye Zerbo, nous a signalé que plusieurs résolutions avaient été adoptées lors du sommet de Dar-es-Salam concernant l'indépendance et l'intégrité territoriale de la Namibie et la reconnaissance du SWAPO (Organisation du peuple de l'Afrique du Sud-Ouest). Les pays membres de l'OUA, a-t-il rappelé, ont également réitéré leur volonté de poursuivre le boycottage économique de l'Afrique du Sud et ont invité les pays développés, notamment d'Europe, à emboîter le pas; ils ont invité les pays africains à interdire ou refuser l'accès à leur territoire aux avions se dirigeant vers